
会 議 録 

会議名 令和元年度 藤江児童館情報交換会 

開催日時 
令和２年１月 20日（月） 

午前 10時から午前 11時 30分まで 

開催場所 藤江児童館 図書室 

出席者 

参加者 

田島藤江区長、平林藤江小学校長 

山口主任児童委員、新美民生・児童委員地区長、 

新美更生保護女性会支部部長、阿知波交通指導員、 

小田寿会会長・山田児童クラブ保護者代表、 

新美児童クラブ保護者代表・田口母親クラブ会長 

事務局 
児童課榊原課長、竹内子育て支援センター所長、畔上

藤江児童館長、酒井主事 

欠席者 なし 

議題 

１ 令和元年度 児童館活動状況 

２ 令和２年度 児童館活動計画 

３ その他 

傍聴者の数 なし 

審議内容 

◆児童課 榊原課長(あいさつ） 

 

◆藤江区長（あいさつ） 

 

（自己紹介） 

 

◆事務局 

 配布資料に基づき説明 

・令和元年度活動状況について 

・令和２年度活動計画について 

・その他について 

 

◇参加者 

児童クラブが４月から１年生から６年生になるということだ

が、需要はあるのか。 

 

◆事務局 

 近隣市町は６年生まで受け入れをしている。６年生まで受け入

れるが、本当に必要な１年生から４年生が入会できないのは困

ると思うので、受け入れ基準を見直し、１年生から４年生が入

会できるようにしていきたい。 

 



◇参加者 

４年生以上の子どもの中には夏休みだけでも入会したい家庭が

あるが、夏休みだけ入会することは可能なのか。 

 

◆事務局 

 来年度の加入受付数にもよる。今年度のように定員に余裕があ

るようなら受け入れる。 

 

◇参加者 

 藤江児童館の場所が分かりづらいようだが、何か対策はないの

か。 

 

◆事務局 

 児童館にも場所の問い合わせがある。看板をつける等の対応を

考えていく。 

 

◇参加者 

 小学校・保育園・コミュニティーセンター・児童館で行事のあ

る日を報告しあうなど連携は取れているのか。駐車場がいっぱ

いの時があった。 

 

◆事務局 

 コミュニティーセンターや保育園には事前に行事の報告をして

いる。小学校や保育園は基本歩きである。保育園・小学校とも

に声かけはしてくれている。より、連絡しあうようにする。 

 

◇参加者 

 児童館は誰でも来て良い場所だと思うが、高齢者は子育ても終

わっているため児童館の存在を知らない。また知っていても行

きにくい。年に何回か祖父母も来られるような取り組みをした

らどうか。 

 

◇参加者 

 寿会もサンタ役や七夕の笹とりなど協力できることは協力した

い。  

 

◇参加者 

 母親（キラキラ）クラブの会員数が減っているのであれば、も

っと PRをして、地域のひとや高齢者にも利用してもらうのはど

うか。 

 

◇参加者 

 児童館という施設名なので児童が利用する所と思ってしまう。 



◇参加者 

 母親（キラキラ）クラブの利用者は、お母さん達メインになっ

ているので、お父さんやおじいちゃん、おばあちゃん達にも利

用してもらえるように考えていかなければいけない。 

 

◆事務局 

 児童館の利用者は児童や親子がほとんどであるが、地域との交

流もしたいと考えている。子育てが終わった世代も気楽に遊び

に来られるような企画や講座等考え、誰でも気軽に来ることが

できるようにしていきたい。 

 

◇児童館にお年寄りも含め、みんなが集まり、子どもを見ていく

ようにすると、児童クラブというものがなくても良いのではな

いか。地域で子どもを見ていけるようにしていきたい。 

 

◇参加者 

 子どもたちは地域の宝である。高齢者の中には子どもが好きな

人もいるので互いに協力できるところは助け合っていけばい

い。 

   

◆事務局 

いろいろなアイディアを頂き、誰でも来られるような児童館に

していきたい。児童館も地域の方に手伝ってもらったりお願い

することがあるかもしれないが、こんなのはどうか等と言って

頂いたり力を貸して欲しい。また、何かありましたら遠慮なく

言って欲しい 

皆様からの意見を基に、これからも地域の中の児童館として運

営をしていきたい。 

 

本日の議事日程をすべて終了した旨を告げ、午前 11 時 30 分に

閉会を宣言。 

 

  

備考 
 

 

 


